

Estavayer-Le-Lac Austausch

Wir, Nina, Antonia und Corinna, aus der 10d, wollen im Folgenden über den Austausch mit Estavayer berichten.

Mit dem Bus sind wir zu dreizehnt mit unseren Französischlehrerinnen in die Schweiz gefahren und wurden dort herzlich empfangen. Dann lernten wir unsere Austauschpartner und ihre Familie kennen und alle verstanden sich auf Anhieb gut. Den Abend verbrachten wir gemeinsam, um uns besser kennen zu lernen. Dienstags haben wir eine Schneeschuhwanderung in einer idyllischen Schneelandschaft gemacht und Gruyère besichtigt. Auf dem weiteren Programm standen Dienstagabend ein „Souper Canadien“, bei dem wir gemeinsam mit unseren Austauschülern und deren Eltern gegessen haben. Die nächsten beiden Tage haben wir in der Schule verbracht, Kennenlernaktivitäten gespielt und den Unterricht auf Französisch miterlebt. Nachmittags trafen wir uns in Kleingruppen und gingen Bowlen oder besichtigten die kleine Stadt am See. Freitags fuhren wir in die Hauptstadt Bern, dort besuchten wir ein Naturkundemuseum und durften eigenständig die Stadt und ihre Sehenswürdigkeiten erkunden. Am Samstag war es leider so weit und wir mussten die Heimreise antreten.

Wir sind alle drei froh, bei diesem Austausch mitgemacht zu haben und so viele tolle Momente erlebt zu haben. Wir können den gesamten Austausch nur weiterempfehlen und würden selbst gerne noch einmal teilnehmen.